

Goblog

Pantau Vaksinasi, Kapolres Pangkep Bersama Ketua Bhayangkari Ny Ratih Kunjungi SDN Terpencil di Sela

HermanDjide - SULSEL.GOBLOG.CO.ID

Jan 21, 2022 - 20:01



Ketua Bhayangkari Ny Ratih Tri Handoko bersama anak yang sudah di vaksin

PANGKEP- Kapolres Pangkep AKBP Tri Handoko W.P, S.I.K bersama Ketua Bhayangkari Polres Pangkep Ny Ratih Try Handoko kini mengunjungi SDN terpencil di kampung Sela Desa Mangilu Kecamatan Bungoro, guna memastikan pelaksanaan vaksinasi aman terhadap anak-anak di wilayah bagian pesisir gunung tersebut Jum'at (21/1/2021)

"Pada hari Jum'at tgl 21 Januari 2022 pukul 10.00. wita., Kapolres Pangkep AKBP Try Handoko W. P., S.I.K., bersama Ibu Ketua Bhayangkari Cab. Pangkep Ny. Ratih Try Handoko, mengecek sekaligus meninjau langsung pelaksanaan giat Vaksinasi Covid-19 usia 6 s.d 11 tahun, bertempat SDN 32 Sela, Desa Mangilu, Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep"

Kapolres Pangkep Try Handoko bersama Ibu Ketua Bhayangkari Ny Ratih Tri Handoko meninjau secara langsung pelaksanaan kegiatan Vaksinasi sembari menyapa dan memberikan semangat bagi anak-anak yang akan vaksin

Vaksinasi dilakukan oleh tim tenaga kesehatan (nakes) dari Urkes Puskesmas Bungoro dan tim nakes dari Ibu Bhayangkari Cabang Pangkep terdiri tenaga registrasi, screening dan vaksinator.

Mekanisme proses pelaksanaan vaksinasi di ruang SDN Sela yaitu Peserta vaksin melakukan screening / pemeriksaan awal kesehatan. Peserta vaksin melakukan imunisasi vaksin.

Kapolres Pangkep menyampaikan, vaksinasi ini sebagai upaya antisipasi penyebaran COVID-19 sekaligus percepatan realisasi target vaksinasi menuju herd immunity atau kekebalan Tubuh bagi anak-anak kita.

Sementara itu, Ketua Bhayangkari Cabang Pangkep mengatakan pelaksanaan vaksinasi anak usia 6-11 tahun dilakukan agar mempercepat pencapaian target vaksinasi 100 persen tahap I terhadap anak usia 6-11 tahun demi terciptanya Herd immunity kepada anak terhadap virus Covid 19.

Dalam pelaksanaan vaksinasi tersebut Kapolres Pangkep dan Ketua Bhayangkari Cabang Pangkep menyapa anak-anak yang akan divaksin dengan memberikan semangat agar anak-anak tidak takut untuk divaksin.

Memberikan himbauan agar selalu mematuhi protokol kesehatan dengan menerapkan 5 M yaitu memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, mengurangi mobilitas keluar rumah, menjauhi kerumunan atau mobilisasi.

"Selain dengan Herd immunity untuk mencegah penyebaran covid 19 masyarakat juga harus patuh dengan protokol kesehatan dan menerapkan 5 M," ujar Ny. Ratih. (herman djide)